

令和6年8月

暑い暑い夏がやってきました。セミの声に負けないくらい、元気いっぱいのれんげ組さん。いっぱい遊んで、いっぱい食べて、体調の変化に気を付けつつ暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



みんなが楽しみにしていた、プール遊びが始まりました。プールでのお約束をしっかり聞いて、わくわく気分で自分の水着に着替えておられたれんげ組さん。お友だちと水をかけ合ったり、ワニ歩きをしたり、宝石探しをしたりしました。何回か入ると慣れてきて、ダイナミックに遊びを楽しまれていました。8月も、たっぷりプール遊びを楽しんでいこうと思います。

3日(水)には、七夕会がありました。「たなばたさま」の歌を歌ったり、七夕の大きな紙芝居を見たりしました。玄関には各クラスの七夕飾りが飾られ、「僕の見つけた!」「おねがい叶うかな?」と嬉しそうに眺めておられました。

室内では、絵の具での絵画活動や、色紙を使った製作あそびをしました。絵の具の混色に慣れてこられたれんげ組さん。「この色が作りたい!」とイメージをもってパレットの上で様々な色を作って絵を描いておられます。プール遊びの絵を描いてみたときには、大きなプールの中の水をダイナミックに塗り、色々な色の宝石の色を絵の具やパスで描いておられました。「まだまだいっぱい入りたいね~」と、お友だちとお話されている姿がとても可愛らしかったです。季節の野菜を使った遊びも楽しむことができました。みんなで育てたきゅうりとオクラを使ったスタンプ遊びでは、「かわいい~」とオクラの星の形をたくさん押しておられたり、きゅうりの丸い形を組み合わせて、「電車ができたよ!」と教えてくれたお友だちもおられましたよ。なすびやとうもろこし、トマトなどを見て描いた絵画活動では、野菜をじっくりと見て、「トマトは赤と黄色のところがあるよ。」「とうもろこしは白いつぶつぶもある!」など、発見したことをお友だちと伝え合いました。同じ野菜でも、色合いの違いや、形の違いがあることに気づき、自分なりに工夫して描いておられたれんげ組さんでした。

8月から、本格的にマーチングの練習が始まる予定です。さくら組さんの太鼓の音を聞いて、「れんげ組はいつやるの?」と楽しみにしておられます。みんなで楽しみながら進めていけたらと思います。



- ○こまめに水分補給を行い、暑さに負けず元気に遊びながら健康に過ごす。
- ○自分の思いを伝えたり、友だちの話を聞いたりしながら相手の気持ちを理解しようとする。

●: 準 ● 学 ●: 準 ● お知らせとお願い ●: 準 ●: 準 ●: 準 ●

- ○今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 〇今月の体操あそびは<u>5日(月)と19日(月)</u>です。体操服を着て、5日は9:00までの登園、19日は8:30までの登園をよろしくお願いいたします。
- ○暑くなり水分補給の回数も増えますので、水筒のお茶は多めに入れてきて頂きますようよろしくお願いい たします。
- 〇プール遊びを今月も予定しております。<u>髪の長いお子さまは結んできていただきますよう、よろしくお願い</u>いたします。
- ○マーチング活動が本格的に始まります。27日(火)には、出雲ドームでのマーチングドームリハーサルを予定しています。詳細は、日にちが近づきましたらご連絡いたします。バスの送迎時間の関係で、早い登園をお願いすることが増えるかと思います。お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力をよろしくお願いいたします。